

Akzeptanz von giropay steigt kontinuierlich

CompuTop bietet ab sofort allen Online-Händlern die Möglichkeit, am Bezahlfverfahren giropay teilzunehmen. Giropay steht jetzt allen 500 Kunden von CompuTop, zusätzlich zu Zahlungsmethoden wie Kreditkarte oder Geldkarte, offen. Mit giropay erhalten Händler eine sofortige Zahlungsgarantie und sind dadurch in der Lage, ihre Waren umgehend zu versenden. Dies bietet Händlern wichtige Vorteile bei der Kundenbindung. Giropay basiert auf dem vielfach eingesetzten Onlinebanking der teilnehmenden Kreditinstitute und bedarf keiner gesonderten Registrierung.

CompuTop ist über den giropay-Acquirer B+S Card Services an das System angeschlossen. CompuTop betreut als Payment Service Provider Unternehmen wie neckermann.de, Karstadt oder 1-2-Fly. Aus dem Kundenportfolio von

CompuTop haben sich McBüro und Technikdirekt als erste Online-Händler für den Einsatz von giropay entschieden. M**cbuero.de** handelt mit Bürobedarf aller Art und bietet giropay ab sofort an. Der Elektronik-Spezialversender **technikdirekt.de** wird ab Ende November ebenfalls an das System angeschlossen sein. „Giropay passt hervorragend in unser Produktportfolio“, so Frank Arnoldt, Mitbegründer und Geschäftsführer der CompuTop Wirtschaftsinformatik GmbH. „Wir stellen dem Handel damit ein einfaches, schnelles und sicheres Bezahlfverfahren zur Verfügung. Durch die sofortige Zahlungsgarantie profitieren Händler und Kunden gleichermaßen – der Händler weiß, dass er sein Geld bekommt und kann die Ware direkt versenden, was zu mehr Kundenzufriedenheit führt.“

„Wir freuen uns sehr, dass CompuTop giropay in sein Angebot aufgenommen hat“, ergänzt André M. Bajorat, Geschäftsführer der giropay GmbH. „Damit steht giropay noch mehr Händlern zur Verfügung. Mit McBüro und Technikdirekt bringt CompuTop direkt prominente Online-Shops mit – und Verbraucher werden in Zukunft giropay immer häufiger beim Shoppen im Internet antreffen.“